

RECUERDOS DE UN MILITANTE

ALBERTO KOHAN



 Editorial El Ateneo

Librería García Cambón

Alberto Kohan (Santa Fe, 1946) es geólogo. Su profesión lo llevó a La Rioja, donde conoció a Carlos Menem, con quien comenzó a trabajar en la década de los setenta, cuando este era gobernador. Ya entonces, el autor adhería a las ideas políticas del peronismo. Años antes, había participado de las revueltas de Cordobazo, pues cursó sus estudios, conoció a su esposa y formó su familia en la provincia de Córdoba. Fue un activo participante de la campaña que llevó a que Menem se impusiera en las internas justicialistas de 1988, proceso que culminó un año más tarde con la llegada de este a la Presidencia. Allí el autor se desempeñó como secretario general y adquirió un especial protagonismo en la defensa de las medidas gubernamentales frente a la prensa. Tras el grave accidente que casi le costó la vida, Kohan ha armado una serie de grupos de discusión para intervenir en la política nacional.

RECUERDOS DE UN MILITANTE

ALBERTO KOHAN

Alberto Kohan es uno de los principales referentes del menemismo. Como parte de los artífices del proceso que llevó al poder en 1989 a Carlos Menem, relata los entretelones de todos los cambios que transformaron la Argentina durante la década de los noventa. A partir del terrible accidente que casi le cuesta la vida, Kohan va hilando las circunstancias que lo llevaron a participar activamente de un proyecto que aún hoy se discute y analiza, cuya evaluación más serena y equilibrada es todavía una cuenta pendiente. Reuniendo la información con las circunstancias personales y las reflexiones sobre el presente nacional con su propia historia, que lo llevó de la geología a la política, Kohan —quien, además, fue secretario general de la Presidencia en los dos períodos de mandato de Carlos Menem— ofrece un documento imprescindible y polémico sobre una época reivindicada con nostalgia por algunos y criticada con dureza por otros. Más allá de las diferencias que se puedan tener con el autor y sus interpretaciones de la realidad nacional, *Recuerdos de un militante* es una encendida defensa de la política como el único camino para lograr una sociedad más justa.